Lehrgang der Bergwacht Allgäu

Bad Hindelang – Kürzlich fand am Prinz-Luitpold-Haus bei Hinterstein wieder der Sommerrettungslehrgang der Bergwacht Allgäu statt. 18 Anwärter aus den Allgäuer Bergwachtbereitschaften übten dort im schwierigen Gelände die Rettungstechniken für den Sommer. Dazu gehören das Ablassen einer verletzten Person über eine senkrechte Wand oder über ein steiles Firnfeld, die behelfsmäßigen Bergrettungstechniken sowie die Luftrettung. Abgeschlossen wurde der Lehrgang mit einer theoretischen und praktischen Prüfung. Der Lehrgang wurde in diesem Jahr von der Regionalentwicklung Oberallgäu mit dem Programm "Unterstützung Bürgerengagement" finanziell bezuschusst. Auf unserem Foto sind die Teilnehmer und Ausbilder des Lehrgangs zu sehen.

Foto: Bergwacht Allgäu

